

Streetbunnycrew - keine gewöhnlichen Biker

01.03.2019



Wenn Biker rosa Plüschanzüge anziehen, dann hat das einen ernsten Hintergrund. Zumindest bei der Streetbunnycrew. Die Mitglieder des Vereins sammeln Geld für Kinder mit Behinderung. Wir haben mit dem zuständigen Vereinsmitglied aus Nordrhein-Westfalen gesprochen.

Leadin

Motorradfahrer kennen wir eher als harte Kerle mit schwarzen Lederklamotten. Die Mitglieder des Motorradclubs "Streetbunnycrew" sind genau das Gegenteil. Sie sind mit weißen und rosa Plüschklamotten unterwegs. Warum - das erklärt Ihnen unser Reporter Bamdad Esmaili. Er hat sie auf der Motorräder Dortmund getroffen.